

よこそ富山医療生協へ

新入職員歓迎手巻き寿司パーティー

五月十二日(木)午後六時から「ひまわりララ」にて豊田北、豊田南、広田支部合同で今年度入職された職員を歓迎し交流を深めよう、手巻き寿司パーティ

中、新入職員十二名をはじめ、組合員、先輩職員あわせて四十五名もの参加がありました。

歓迎会では、組合員より、

高齢化社会がすむ中で医療生協の意義や役割、たゞけつとクラブの必要性が話されました。その後、新入職員の自己紹介、特技や十八番も披露され大いに盛り上がり、久し振りに若者のパワーの素晴らしさを身近に感じ楽しく有意義な時間をすごす



▲組合員、職員楽しく交流しました



▲手巻き寿司、おいしかったです

二〇一〇年度通信教育修了式

五月七日(土)、富山協立病院会議室にて二〇一〇年度通信教育修了式が、組合員二十四名、職員二十九名合わせて五十三名の参加で行われました。修了式では、代表者に修了書を授与したこと、感想などを交流しました。参加者からは「通信教育を通じて医療生協の大

事さが再確認できた。今年

度は支部の皆さんと一緒に通信教育を受講したい」などの感想がありました。

記念講演では福井県医療生協の光陽生協病院院長平野和さんより「福島原発で起っていること」をテーマに、放射性物質の人体に

いたいと思っています。

気心の知れた仲間同士で、健診活動を楽しく元気に進めるために、新年度も大いに学びいましょう。

文化学習委員長 武田正一



▲中町班のゴキブリだんご作り班会

昨年度の通信教育受講者は十九のコースに組合員八名、職員一九七名で、全体で八八・一%の修了率でした。今年度は「まちづくりのリーダー支部運営委員ハンドブック」と「高齢者にやさしいまちづくり」の二つの新コースが誕生します。自分の人生を豊かにし、生協活動を楽しく元気に進めるために、新年度も大いに学びいましょう。

